

2. Lauf zum Herzog Motorsport Bergrallyecup 2025 St. Andrä/Höch/am Demmerkogel

WO: St. Andrä / Höch / Demmerkogel

WANN: Ostermontag: 21.04.2025

BEGINN: Training: 9⁰⁰ Uhr
Rennen: 13⁰⁰ Uhr

VERANSTALTER & INFO:

Didi Sternad

Mobil: 0664/3803426

Mail: office@msc-gamlitz.at

Homepage: www.msc-gamlitz.at

www.bergrallye.at

Gipfelsturm am Demmerkogel



Nachdem fulminantem Saisonauftakt am Köberlberg in Lödersdorf, zieht der Bergrallyetroß in die steirische Toscana, auf den Demmerkogel in St. Andrä/Höch. Nachdem bereits beim Auftakt an die 80 Starter mit dabei waren, hofft man am Ostermontag die 100er

Marke bei den Aktiven zu knacken, zumal viele Fahrer und Fahrerinnen, diese Strecke in der Südsteiermark, auf der auch bereits ÖM Läufe ausgetragen wurden, als letzten Test für den Berg EM Lauf am Rechberg nutzen wollen. So haben sich bereits unter anderem Max Lampelmaier, Michael Auer, Chris – Andre Mayer, Kevin Raith u.a. angesagt. Durch den Umstand, daß eben viele Aktive dieses Rennen als Vorbereitung für den einige Tage später stattfindenden EM Lauf am Rechberg nutzen, haben sich auch internationale Medienvertreter unter anderem aus Portugal, Deutschland, Slowenien etc. angesagt.

Die Strecke am Demmerkogel besticht durch ihre Charakteristik, liegt mitten eingebettet in den Weinbergen, in einer wunderschönen Landschaft.

Der Streckenverlauf beinhaltet alles was der Bergrennsport zu bieten hat, enge und langgezogene Kurvenpassagen wechseln mit Highspeed Abschnitten, wobei die Zielkurve sicher das Kriterium ist. Der MSC. Gamlitz mit Speerspitze Didi Sternad ist das 4. Jahr Ausrichter dieses Bergevents, daß bei den Rennsportfans und das beweisen jedes Jahr die Zuschauerzahlen bestens ankommt.

Der Streckenrekord datiert aus dem Jahr 2021 und wird vom NÖ Karl Schagerl auf seinem VW Golf Rallye TFSI-R und einer Zeit von 0:58:265 gehalten. Man kann gespannt sein ob es auf dem 2.030 Meter langem Asphaltband heuer jemanden gelingt diese Marke zu knacken. Mit Kevin Raith (Porsche 992 GT3 Cup), Reinhold Taus (Subaru Impreza P4 Turbo), Rupert Schwaiger (Porsche 911 Bi – Turbo, 3,5lt.), Stefan Promok (Mitsubishi Lancer EVO 8), Franz Kogler (Ford Escort RS Cosworth), Markus Binder (Ford Escort RS Cosworth).

Dem Überraschungssieger von Lödersdorf Herbert Perwein (VW Golf 1 Turbo 4x4), um nur einige zu nennen, sind sicher Kandidaten um dies zu bewerkstelligen.

Was die einzelnen Performance Klassen betrifft, so haben sich einige Newcomer mit ihren Boliden bereits bestens integriert und nehmen die Herausforderung der arrivierten Piloten an und auch einige Lokalmatadore möchten natürlich um Spitzenplätze mitmischen.

Der Demmerkogel ist am Ostermontag für Freunde des Bergrennsport ein unbedingtes Muß, daß sich die Fans auf keinen Fall entgehen lassen sollten.

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Herzog Motorsport Bergrallyecup 2025 AMF Bergrallyepokal

14.04.2025